
Mündliche Anfragen 
Auf Nachfrage von Herr Bäsch teilte Herr Gleß mit, dass die Auftragsvergabe zur Errichtung der 
Skater-Anlage in der Sitzung des Gebäude- und Bewirtschaftungsausschusses am 28.10.2008 
beschlossen werden soll. Je nach Witterungsbedingung könne unmittelbar im Anschluss mit den 
Arbeiten begonnen werden. 
 
Schriftliche Anfragen 
CDU-Fraktion, DS-Nr. 08/0307, Entwicklung im Bereich B56/Südstraße/Möbel Tacke 
 


